

## **ICBF y autoridades del Amazonas trabajan en la implementación de políticas a favor de la niñez**

**Leticia, 5 de octubre de 2018.** El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), como ente rector del Sistema Nacional de Bienestar Familiar (SNBF), inició la articulación de un componente de acciones para fortalecer e implementar la Política Pública de Infancia y Adolescencia con las autoridades locales del departamento del Amazonas.

El ICBF, en conjunto con el Gobierno departamental en cabeza de la Secretaría de Salud y la Secretaría de Turismo y Cultura, adelantó una jornada para diseñar la metodología a implementar en los procesos de fortalecimiento del diálogo intercultural con los pueblos indígenas y rurales de la región. Un ejercicio de articulación que pretende que las instituciones del SNBF apropien los conocimientos esenciales en políticas públicas y el enfoque diferencial, para así construir una metodología apropiada para las comunidades indígenas.

De esta manera, las autoridades del Amazonas realizarán una estrategia única con sus comunidades para garantizar la implementación de la política pública en las áreas no municipalizadas. Una labor que se estableció por la necesidad de garantizar a través de la ejecución de la política: la promoción y protección de los derechos de la primera infancia, la infancia y la adolescencia del departamento, teniendo en cuenta el componente étnico predominante y las particularidades propias del territorio.

Finalmente, el Instituto trabaja en la implementación de la Modalidad Propia para la Atención Integral a la Primera Infancia, la cual se centra en la multiculturalidad, oralidad y saberes propios de las etnias amazónicas en relación con la garantía del enfoque diferencial y el respeto a los usos y costumbres de los niños, niñas, adolescentes y sus familias.